

Ergebnisse aus dem Gemeinderat

Aus der Gemeinderatssitzung am 13.10.2014 werden folgende Ergebnisse mitgeteilt:

Forsthaushalt 2015; Beratung und Feststellung

Herr Forstdirektor Uwe Sperlich und Herr Revierförster Anton Schneider trugen die Bilanz des Fortwirtschaftsjahres 2014 vor und gaben einen Ausblick auf die Planungen für das Jahr 2015.

Der für das laufende Jahr 2014 vorgesehene Hiebsatz von 10.500 Festmetern wird bei gleichbleibenden Bedingungen bis zum Jahresende erreicht. Für das Wirtschaftsjahr 2015 wird ein Hiebsatz von 11.000 Festmetern angestrebt. Dabei werden Holzeinschläge in allen fünf Ortsteilen geplant. Außerdem sollen etwa 10.000 Pflanzen, davon 6.000 Weißtannen und 1.500 Fichten neu gesetzt werden.

Wahl der Stellvertreter des Bürgermeisters

Herr Gerhard Schneider (Ortsteil Dietingen) wurde zum ersten Bürgermeisterstellvertreter gewählt. Zum dritten Stellvertreter wurde Herr Jürgen Würtenberger (Ortsteil Irslingen) gewählt. Bereits in der vergangenen Gemeinderatssitzung am 22.09.2014 wurde Herr Gerhard Held (Ortsteil Böhringen) zum zweiten Bürgermeisterstellvertreter gewählt.

Wahl stellvertretende Ortsvorsteher für den Ortsteil Irslingen

Herr Martin Bantle wurde zum ersten Stellvertreter des Irslinger Ortsvorstehers gewählt. Zum zweiten stellvertretenden Ortsvorsteher wurde Herr Harald Seeburger gewählt.

Vorberatung Investitions- und Unterhaltungsmaßnahmen 2015

In einer ersten Vorberatung befasste sich der Gemeinderat mit den möglichen Investitions- und Unterhaltungsmaßnahmen für das Haushaltsjahr 2015. Die Vorschläge stammten aus den Ortschaftsräten und der Gemeindeverwaltung gleichermaßen. Zu den größten Ausgabeposten, die zur Disposition stehen, gehören die Erschließung des zweiten Bauabschnitts im Wohngebiet Stuckäcker II

im Ortsteil Dietingen, die Erschließung des Wohnbaugebiets Brühl-West im Ortsteil Irslingen sowie die Sanierung der Heubergstraße einschließlich der Gehwege am Kirchplatz.

Der Gemeinderat war sich darüber einig im Sinne einer soliden Finanzierung, die Tiefbaumaßnahme in der Heubergstraße zurückzustellen. Auch alle anderen Maßnahmen stehen unter dem Vorbehalt der Finanzierbarkeit. Bis zur nächsten Gemeinderatssitzung sollen dazu weitere Zahlen ermittelt und Kalkulationen erstellt werden.

Ersatzbeschaffung Feuerwehrfahrzeug MLF für Abteilung Irslingen; Vergabeentscheidung

Die Ausschreibung für die Ersatzbeschaffung des Staffellöschfahrzeugs Irslingen erfolgte in den Losen 1 (Fahrgestell), 2 (Fahrzeugaufbau) und 3 (Fahrzeugbeladung).

Die Zuschläge wurden an das jeweils wirtschaftlich günstigste Angebot erteilt: Den Zuschlag für die Herstellung und Lieferung des Fahrgestells (Los 1) erhielt die Firma Magirus, Ulm. Ebenso an die Firma Magirus geht der Zuschlag für die Herstellung und Lieferung des Fahrzeugaufbaus (Los 2). Die Firma Rosenbauer, Passau, erhält den Zuschlag für die Lieferung der Fahrzeugbeladung (Los 3).

Aufgrund der langen Lieferzeiten ist mit der Übergabe des neuen Mittleren Löschfahrzeugs (MLF) erst Ende des Jahres 2015 zu rechnen.

Information zum Rathausgebäude Gößlingen;

1. Anbau Umkleiden Feuerwehrabteilung

Das Rathaus Gößlingen erhält im kommenden Jahr einen Anbau, in dem die Feuerwehrabteilung Umkleideräume erhält. Dazu wird das bestehende Garagengebäude abgerissen. Im Gemeinderat wurden die Planungen im Einzelnen vorgestellt.

2. Schädlingsbefall

An der Rathausfassade wurde vor einiger Zeit ein Schädlingsbefall festgestellt. Mit einer genaueren Erhebung soll das Ausmaß und der Sanierungsaufwand festgestellt werden.

Unterbringung Asylbewerber in der Gemeinde; Information zum Sachstand

Zuletzt galt für die Gemeinde Dietingen, dass 12 Asylbewerber aufzunehmen sind. Nach aktuellem Stand sind nun 14 Asylbewerber unterzubringen. Derzeit leben sechs Asylbewerber im Ortsteil Dietingen. Demnach werden weitere acht Personen hinzukommen.

Die Gemeinde verfügt über zwei eigene Gebäude im Ortsteil Dietingen. Ein Gebäude hiervon dient bereits als Asylbewerberunterkunft. Das andere Gebäude soll in Kürze für die Aufnahme weiterer Personen vorbereitet werden. Weitere Unterbringungsmöglichkeiten werden voraussichtlich schon bald notwendig und sollen neben Dietingen-Ort auch in Irslingen und Böhringen gesucht werden.

Verschiedenes und Bekanntgaben

Ergebnisse aus dem Bauausschuss

Vor Beginn der Gemeinderatssitzung fand eine Sitzung des Bauausschusses statt. Dabei wurden die Bauangelegenheiten, die während der Übergangszeit zwischen dem bisherigen und dem neuen Gemeinderat von der Gemeindeverwaltung zu bearbeiten waren, vorgetragen.

Zu folgende Bauanträgen erteilte der Bauausschuss das baurechtliche Einvernehmen:

1. Erstellung eines Carports; Ulmenring, Dietingen-Ort.
2. Anbau eines Wintergartens an das bestehende Wohnhaus; Kastanienstraße, Dietingen-Ort.
3. Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage und Carport; Hinter dem See, Dietingen-Ort.
4. Umnutzung einzelner Räume sowie Einbau einer Pelletzentralheizung und eines Pelletlagers; Kirchweg 12, Gößlingen.

5. Nutzungsänderung Ladengeschäft in Räume für Fahrschulunterricht; Postplatz 1, Dietingen-Ort.

Ihre Gemeindeverwaltung